

### III. Otras disposiciones

#### JEFATURA DEL ESTADO

**DECRETO-LEY 4/1961, de 16 de marzo, por el que se exime del pago del Derecho fiscal a la importación el material adquirido por la lucha contra el cáncer por la Asociación Española.**

La Asociación Española contra el Cáncer ha adquirido en el extranjero importantes cantidades de material científico y de tratamiento que han empezado ya a recibirse y para cuya mercancía se concedió oportunamente por el Consejo de Ministros franquicia arancelaria.

Dado el fin a que se destinan los materiales importados y los cuantiosos desembolsos que su adquisición representan es aconsejable eximir asimismo del pago de los derechos fiscales la importación de aquéllos, ahorro que permitirá una mayor capacidad económica para atender los enfermos pobres que hayan de ser sometidos a tratamiento médico.

En su virtud, a propuesta del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de febrero de mil novecientos sesenta y uno y en uso de la autorización que me confiere el artículo trece de la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cuarenta y dos, modificada por la de nueve de marzo de mil novecientos cuarenta y seis, y oída la Comisión de la Cortes, en cumplimiento de lo dispuesto en el número tres del artículo diez de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado,

#### DISPONGO:

**Artículo primero.**—A título excepcional y por razón de interés público se declaran exentas del pago del Derecho fiscal a la importación creado por Decreto mil quince/mil novecientos sesenta, de tres de junio último, las adquisiciones de material científico y de tratamiento médico realizadas por la Asociación Española contra el Cáncer.

**Artículo segundo.**—Por el Ministerio de Hacienda se adoptarán las medidas pertinentes para el cumplimiento de lo establecido en el artículo anterior.

**Artículo tercero.**—Del presente Decreto-ley se dará inmediata cuenta a las Cortes.

Así lo dispongo por el presente Decreto-ley, dado en Madrid a dieciséis de marzo de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

**DECRETO-LEY 5/1961, de 16 de marzo, por el que se eximen del pago de los impuestos sobre el Gasto a la importación del Pabellón de España de la Exposición Internacional de Bruselas, adquirido por la Organización Sindical.**

La importación de todos los materiales que integran el Pabellón de España, que fué adquirido por la Organización Sindical para su instalación en la Feria del Campo de Madrid, fué oportunamente objeto de exención arancelaria sin que la misma alcanzase a los impuestos sobre el Gasto a la importación, ya que la legislación vigente no preveía exenciones para los mismos.

La importación del referido material no persigue ninguna finalidad lucrativa a favor de particulares, sino, por el contrario, tiene un verdadero interés público, dado el objeto a que se destina.

Por otra parte, por lo dicho se desprende que la importación de los materiales de referencia lejos de constituir un perjuicio para la industria nacional, coadyuvará de forma eficiente al desarrollo de la misma y a su expansión en los mercados exteriores.

En su virtud, a propuesta del Consejo de Ministros en su

reunión del día veinticuatro de febrero de mil novecientos sesenta y uno y en uso de la autorización que me confiere el artículo trece de la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cuarenta y dos, modificada por la de nueve de marzo de mil novecientos cuarenta y seis, y oída la Comisión de las Cortes, en cumplimiento de lo dispuesto en el número tres del artículo diez de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado,

#### DISPONGO:

**Artículo primero.**—A título excepcional y por razón de interés público se declaran exentos de los impuestos sobre el Gasto los materiales importados que integran el Pabellón de España en la Exposición Internacional de Bruselas, que fueron adquiridos por la Organización Sindical con destino a la Feria del Campo, en Madrid.

**Artículo segundo.**—Por el Ministerio de Hacienda se adoptarán las medidas pertinentes para el cumplimiento de lo establecido en el artículo anterior.

**Artículo tercero.** Del presente Decreto-ley se dará inmediata cuenta a las Cortes.

Así lo dispongo por el presente Decreto-ley, dado en Madrid a dieciséis de marzo de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

#### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

**ORDEN de 21 de marzo de 1961 por la que se aprueban las variaciones introducidas en la ejecución del proyecto primitivo y se autoriza la puesta en marcha de la Central Lechera en Jerez de la Frontera (Cádiz), adjudicada a la entidad Cooperativa Ganadera «La Merced».**

Excmos. Sres.: Visto el expediente promovido por la Cooperativa Ganadera «La Merced», adjudicataria de la Central Lechera en Jerez de la Frontera (Cádiz), por el que se solicita la aprobación de las modificaciones introducidas en la ejecución del proyecto primitivo que sirvió de base para la resolución del concurso y la autorización de puesta en marcha de la Central Lechera de referencia; vista la preceptiva certificación acreditativa de idoneidad de dicha Central, extendida a los efectos establecidos en el artículo 43 del Reglamento de 31 de julio de 1952, por el que se regulan las condiciones de la leche destinada al abasto público y de las Centrales Lecheras; de conformidad con los informes emitidos por las Direcciones Generales de Sanidad y de Ganadería,

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros de la Gobernación y de Agricultura, ha tenido a bien disponer:

**Primero.**—Aprobar a la Cooperativa Ganadera «La Merced» las modificaciones introducidas en la ejecución del proyecto primitivo de la Central Lechera que tiene adjudicada en Jerez de la Frontera (Cádiz), ajustándose exactamente a los datos que obran en el expediente y que han servido de base para la presente resolución.

**Segundo.**—Autorizar la puesta en marcha de la precitada Central Lechera.

**Tercero.**—En un plazo de treinta días, a contar desde la fecha de publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», la Comisión Consultiva de Cádiz formulará y elevará a los Ministerios de la Gobernación y de Agricultura, en cumplimiento del apartado cuarto del artículo 23 del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 18 de abril de 1952, la oportuna propuesta de precios y márgenes comerciales para la le-